

J. quib, julio / 13 / 23.

M. Sr. Dr. Dr.

Romigio Romero León

Zotoraeocha. -

Papacito:

Está tan mal servida que el correo para Avanza que, si se ha fijado los días miércoles y sábados para su salida, no se reglamenta la hora, por tanto el valor a franquiar un aviso a las seis de la mañana, al mediodía o de noche. Por eso, visto el correo tardado aunque fué en la administración en las ocho de la mañana.

Cumplí, por intermedio de Aurelio Palomí, su encargo respecto a la Sra. Velasco Galdos, cuando a hablar con el Sr. Velasco no más habido respuesta en su escrito a este Señor. Pero, en conversaciones con personas de orden, en el Club Metropolitano, en donde mi presentado y aceptado como socio transcurrió por el Sr. Guillermo Plaza. Yo he llegado a saber que es fácil hallar a quién el Capital que se necesita. Entre los muchos que allí están: Dr. Rodolfo Baquerizo Moreno, Víctor Emilio Estrada, Eduardo Gami, Pablo Lossemanna, Pedro Miller Jutierrez (nombrado ayer Glos Titular del Guayaquil) etc.

Para facilitar este acento, he conseguido el ultimo numero de "Comercio Ecuatoriano", fe en el lugr. Se me dice que todos y cada uno de los caballeros que allí figuraran son hombres que permanecen en la Empresa de Cañón en Quito, por serlos los mas representativos en la Banca del Comercio de Guayaquil. No se rumorea que D. P. Ling pudiese tener qual interes por la presencia de una Compañía Nacional de Banca en Quito, pero, por lo que di el dia en los diarios de Allí, no parece el tal D. Ling persona fata a nuestros intereses. Aquí se le tiene en el concepto de un hombre con mucha dinero, igual a su padre, que decen ser un español inaguantable. No sé hasta ^{dónde} las verdades lo que se dice.

Efectivamente, es precaria mi situación al lado de D. Enrique, y tienen deje de pronto. Hoy me hablare con él respecto de lo que me encarga, porque este momento va a la inauguración de la fábrica de Cementos "San Eduardo." Lo haré despues, y antes del 26, dia en que va a Quito. Pense que no exhibiría su condic平atura sin este aviso previo de estarre en Quito.

Como ya habrá visto, toda la prensa ha hecho justicia del Ministerio de Ochoa Ortez y del cargo de Quito. La campaña contra Ponce arrecia hasta la prudencia, y parece que merece los palos que le caen encima. Al menos Mauricio, a quien

a la hora de costumbre, junta las manos, se
acostille y siente caer su noble mano, en el nom
bre de Dios y de los hombres.

Su

Renfro